



PULSO POLÍTICO

INE. EN LA MIRA: LE TUNDEN AMLO Y MORENA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

as torpezas tienen costos y ordenar una encuesta entre menos de medio centenar de personas. que apenas estaba enterada de la reforma electoral que el presidente Andrés Manuel López Obrador envió a la Cámara de Diputados y que la bancada de Morena y sus aliados tienen prisa en aprobar, ubicó al consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, en blanco de críticas y acusaciones de que ese organismo "ocultó" el resultado adverso de la misma, que le da la razón a su propuesta.

Ese hecho, ocurrido, como lo apuntamos ayer en este espacio, justo cuando el rechazo ciudadano, de agrupaciones de la sociedad civil, la oposición partidista y el Episcopado se fortalece y amplía a lo largo y ancho de la República, empezó a ser aprovechado tanto por el Ejecutivo Federal como por dirigentes y legisladores de Morena, para tundir y mofarse de los encargados de organizar el proceso electoral de 2024, que quienes hoy gobiernan buscan controlar como en los tiempos de hegemonía priista.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con 20 votos del PAN, uno del PRI y otro de Movimiento Ciudadano, el Congreso de Guanajuato fue el primero en rechazar ayer la reforma constitucional para que el Ejército permanezca en tareas de seguridad hasta el 2028, en una sesión en la que ni con tres votos del tricolor y dos del Verde, los ocho de Morena no pudieron evitar el revés, como respuesta a las críticas y acusaciones del Gobierno federal al panista de esa entidad

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, recordó ayer que el artículo 35 de la Constitución prohíbe consultas sobre temas electorales y acusó a López Obrador de hacer creer una encuesta como principal motivo para avalar su reforma contra los organismos en esa materia, y que fuera aprobada por un sistema plebiscitario y antidemocrático.

En conferencia de prensa, el exsecretario de Gobernación panista abundó: "No, Presidente, se equivoca; ni una encuesta, ninguna consulta, va a decidir una situación que es facultad propia del

Constituyente Permanente y quienes la constituimos", y llamó a "no desviarse del debate que es que el Presidente quiere quedarse con el INE".

Por involucrarse en esferas ajenas a su competencia, como la andanada personal contra el INE que la mayoría de integrantes del Consejo Consultivo desautorizó, la presidenta de la CNDH, Rosario Piedra Ibarra, será citada a comparecer

ante la Comisión de Derechos Humanos del Senado, anunció su presidente y líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, al reprobar su actitud. El extitular de la PGR, Jesús Murillo Karam, fue dado de alta en el Instituto Nacional de Cardiología y trasladado a un Hospital de Especialidades en Iztapalapa. Su defensa solicitará que permanezca en prisión domiciliaria.